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A fim de melhorar a 
qualidade da saúde pú-
blica de Santo Antônio 
de Posse, a Secretaria 
Municipal da Saúde 
aumentou a oferta de 
especialidades médicas 
no Ambulatório Mu-
nicipal, tendo iniciado 

neste primeiro semes-
tre os atendimentos de 
hematologia, procto-
logia, endocrinologia, 
medicina ocupacional, 
além de ampliar os 
exames cardiológicos 
e contratar mais um 
profissional médico 

de ortopedia. Ao todo, 
a unidade conta com 
16 especialidades mé-
dicas, que somaram 
apenas no primeiro se-
mestre de 2021, 41.836 
atendimentos.

A ampliação da ofer-
ta de especialidades 

tem auxiliado em mui-
to a rede de atenção 
básica e consequente-
mente representa um 
salto de qualidade na 
prestação e oferta de 
serviços para a popu-
lação, trazendo mais 
qualidade de vida e 

saúde para todos os 
possenses.

As Especialidades 
Médicas ofertadas no 
Ambulatório Municipal 
são: Oftalmologia, He-
matologia, Nutrição, 
Ortopedia, Proctolo-
gia, Ultrassonografia, 

Urologia, Endocrino-
logia, Cardiologia, Me-
dicina Ocupacional, 
Psiquiatria, Psicologia, 
Otorrinolaringologia, 
Dermatologia, Gastro-
enterologia e Neurolo-
gia.

De acordo com o Bole-
tim Epidemiológico desta 
terça-feira, dia 27 de julho, 
o município de Santo An-
tônio de Posse confirmou 
mais doze novos casos 
positivos de Covid-19. No 

total são 3.201 casos con-
firmados desde o início 
da pandemia. Desse total 
3.167 são considerados 
curados. A cidade regis-
trou 63 óbitos confirma-
dos pela doença.

Agentes da Defesa Civil, 
equipes do Trânsito, ser-
vidores do Departamen-
to Municipal de Agricul-
tura e Meio Ambiente e 
Bombeiros Voluntários de 
Holambra, além de agen-
tes da Defesa Civil de San-
to Antônio da Posse, par-
ticiparam nesta terça-feira 
de treinamento promovido 
pelo Corpo de Bombeiros 

do Estado de São Paulo rel-
acionado à Operação Corta 
Fogo.  Foram abordados 
temas como integração dos 
órgãos no atendimento às 
emergências, segurança 
dos agentes, utilização cor-
reta de EPI (Equipamento 
de Proteção Individual) e 
ações preventivas e práti-
cas no combate a incêndios 
em vegetação.

A Prefeitura de Ho-
lambra iniciou esta se-
mana a reforma de três 
imóveis localizados na 
Avenida Rota dos Imi-
grantes que irão abrigar 

o Departamento Muni-
cipal de Agricultura e 
Meio Ambiente, os seto-
res de Trânsito e Defesa 
Civil e a sede provisória 
do Corpo de Bombeiros.

Santo Antônio de 
Posse confirma mais 

12 casos positivos 
de Covid-19 nesta 

terça-feira

Agentes da Defesa 
Civil da Posse 
participam da 

Operação Corta 
Fogo em Holambra Prefeitura de Holambra inicia 

reforma de imóveis que irão 
abrigar setores municipais e 
sede provisória do Corpo de 

Bombeiros
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A Polícia Municipal de 
Santo Antônio de Posse 
prendeu dois homens, 
sendo um menor de ida-
de, na tarde deste sábado, 
dia 24 de julho, suspeitos 
de tráfico de entorpecen-
tes. 

De acordo com as in-

formações, os agentes 
GM Masotti e GMF Ale-
xandra, com apoio do 
GM Alves e GMF Sandra, 
prenderam os dois indiví-
duos, sendo que um deles 
é menor de idade, no 
Jardim Maria Helena em 
Santo Antônio de Posse.

O frio irá se inten-
sificar nos próximos 
dias e o Fundo Social 
de Solidariedade está 
realizando a Campa-
nha do Agasalho para 
arrecadação de cober-
tores e agasalhos para 
famílias em situação de 

vulnerabilidade.  Ajude 
a aquecer quem mais 
precisa. Faça sua do-
ação! Entregue a sua 
doação no Fundo So-
cial de Solidariedade 
na rua Iasra Hense de 
Moraes, 137 – Centro, 
das 08 às 17 horas.

A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse, através do 
Fundo Social de Soli-
dariedade em parceria 
com a Elektro, trou-
xe para o munícipio 
o Programa “Energia 
Mais Eficiente”. A Po-
pulação teve a opor-
tunidade de trocar até 
cinco lâmpadas usa-
das (Incandescentes, 

Fluorescentes ou Ha-
lógenas) pela mesma 
quantidade de lâm-
padas novas de Led. 
Para participar bas-
tava o munícipe levar 
as lâmpadas, a última 
conta de energia e o 
RG do Titular. Essa 
troca é válida apenas 
para clientes residen-
ciais, CNPJ e comér-
cio não estão aptos.

Santo Antônio de Posse 
recebe a campanha 

“Energia mais 
Eficiente” em parceria 

com a Elektro

Polícia Municipal 
de Santo Antônio 
de Posse prende 

dois por tráfico de 
entorpecentes

Fundo Social de 
Solidariedade realiza 

a Campanha do 
Agasalho
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Necessidades e 
princípios

10 dicas para meditar 
melhor

Não desistir daqueles que 
amamos

Paiva Netto

O  s e r  h u m a n o 
parece, nestes tempos, 
perder a sua identi-
dade — desculpem a 
redundância — huma-
na. Com isso, corre o 
risco, pelo menos para 
arg u me nt ar ,  d e  re -
verter ao estado mais 
primitivo. Portanto, 
e s t a b e l e c e r  o  s e n -
so de equilíbrio en-
tre  as  necessidades 
d o  c o t i d i a n o  e 
os princípios da ética, 
e m  E s p í r i t o  e  V e r -
dade, à luz do Novo 
Mandamento do Cris-
to Ecumênico, o Di-
vino Estadista, é fa-
tor basilar da vida em 
sociedade e alicerce 
ético do Cidadão do 
Espírito.

U m a  p a l a v r a  d e 
Paz

E n s i n o u  J e s u s : 
“Novo Mandamento 
v o s  d o u :  A m a i - v o s 
como Eu vos amei. (...) 
Não há maior Amor do 
que doar a sua própria 
V i d a  p e l o s  s e u s 

amigos.” (Evangelho, 
segundo João, 13:34 e 
15:13).

José de Paiva Net-
to / Jornalista, radi-
alista e escritor.

p a i v a n e t t o @ l b v .
org.br — www.boavon-
tade.com 

Por Gracce Dorta*

Se você já medita há 
algum tempo e deseja 
aproveitar melhor a sua 
prática meditativa, siga 
as dicas a seguir:

1. Prepare o local es-
colhido para a prática 
como se fosse receber 
uma visita muito espe-
cial: VOCÊ! Deixe o local 
limpo e organizado.

2. Utilize velas, incen-
sos ou aromaterapia, con-
forme a sua preferência e 
intenções.

3. A escolha da trilha 
sonora pode ser um el-
emento de conexão que 
facilita a introspecção 
para quem está começan-
do. Escolha um mantra, 
frequência, música clás-
sica, algo que eleve a sua 
vibração na intenção da 
prática que está se dis-
pondo realizar. Porém, 
meditar em silêncio é 
totalmente possível e 
bem-vindo nestes mo-
mentos de contemplação 

interna.
4. Utilizar uma ilumi-

nação branda e indireta 
auxiliará você a criar uma 
atmosfera propícia para a 
prática meditativa. Tor-
nando assim, o ambiente 
mais acolhedor para o seu 
relaxamento.

5. Lance mão da Cro-
moterapia com Lâmpa-
das LED RGB. Precisa 
tonificar algum chakra? 
Utilize a cor correspon-
dente à ele.

6. Em dias ensolara-
dos, deixe o ambiente 
respirar. Nos dias frios, 
se aqueça! Trate a você e 
o seu corpo com absoluto 
carinho. O corpo ficará 
feliz e mais disposto à 
vivência meditativa es-
colhida para o dia de hoje. 
Este é um momento espe-
cial e, tudo o que puder 
proporcionar para que a 
sua mente flua sem que 
o seu corpo sinta dores 
ou desconfortos, melhor!

7. Deixe um copo de 
água por perto. Ou faça 

um chá de sua preferên-
cia nos dias frios.

8. Caso esteja utili-
zando o som do seu celu-
lar para tocar a música es-
colhida, acione a função 
“não perturbe” e deixe 
o seu aparelho no modo 
“silencioso”. Hidrate-se 
após à prática.

9. Retome suas ativi-
dades após uns 5 minutos 
em Savasana ou sim-
plesmente, vire de lado e 
descanse.

10. Sempre que for 
meditar lembre-se: Você 
é o grande amor da sua 
vida. Priorize-se! A sua 
saúde física e mental 
agradecem.

Desejo ter sido uma 
contribuição positiva em 
suas meditações. Gostou? 
Gratidão!

*Gracce Dorta é tera-
peuta integrativa, ativista 
do amor, desadestradora 
de padrões e especialista 
em felicidade e bem-estar 
corporativos.

Paiva Netto
     
Considero este um 

dos mais comoventes 
versículos do Santo 
Evangelho de Jesus acer-
ca da Caridade de Deus 
para conosco:

A Missão do Filho de 
Deus

(Boa Nova do Cristo, 
segundo João, 3:16)

“De  ta l  maneira 
amou Deus ao mundo, 
que lhe deu o Seu Filho 
Unigênito, para que todo 
aquele que Nele crê não 
pereça, mas tenha a Vida 
Eterna.”

E o Bom Pastor ja-
mais prescinde de nos 
acolher e zelosamente 
guiar para o soergui-
mento pessoal. Essa é 
uma das profundas lições 
evangélicas — portanto, 
da Cidadania Espiritual 
— que guardei em todas 
essas décadas nas lides 
das Instituições da Boa 
Vontade. Em Jesus, a 

Dor e a origem de Sua 
Autoridade — O Poder 
do Cristo em nós (2014), 
anotei:

Não se deve desistir 
das pessoas que se ama; 
mesmo as que, por um 
motivo ou outro, se deixe 
de amar ou que nunca 
se amou. Na verdade, 
não se pode em hipótese 
alguma desamparar a 
criatura humana, porque 
no fundo formamos a 
Imensa Família de Deus. 
Aprendamos com Jesus: 
Ele é o Grande Amigo 
que não abandona amigo 
no meio do caminho. O 
Pastor Zeloso vai buscar 
a ovelha perdida onde 
quer que se encontre.

     
A Parábola da Ovelha 

Perdida
(Evangelho de Jesus, 

segundo Lucas, 15:4 a 7)
“4 Qual, dentre vós, 

é o homem que, tendo 
cem ovelhas e perdendo 
uma delas, não deixa [em 
segurança] no deserto as 

noventa e nove e vai em 
busca da que se perdeu, 
até encontrá-la?

“5 Achando-a, põe-
na sobre os ombros, 
cheio de júbilo.

“6 E, indo para casa, 
reúne os amigos e vizin-
hos, dizendo-lhes: Aleg-
rai-vos comigo, porque 
já achei a minha ovelha 
perdida.

“7 Digo-vos Eu que, 
assim, haverá maior júbi-
lo no Céu por um pecador 
que se arrepende do que 
por noventa e nove justos 
que não necessitam de 
arrependimento.”

É fundamental, em 
nosso dia a dia, refletir-
mos sobre esses ensina-
mentos salvíficos. Jesus 
jamais desampara quem 
quer que seja!

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com 

Artigo
Fomo, Fobo & outras fobias Dar acesso ao 

crédito, sim, mas com 
responsabilidade: o que 
está implicado quando 
eu recuso o crédito a 

alguém?

*José Renato Nalini 

Gosto muito de ler 
Ronaldo Lemos, diretor 
do instituto de tecnolo-
gia e sociedade do Rio 
de Janeiro e um grande 
conhecedor das novas 
tecnologias. Aprecio todos 
os seus artigos que, no fi-
nal, trazem três sintéticas 
menções: “já era”, “já é” 
e “já vem”. Com isso, ele 
sinaliza o advento daqui-
lo que nos surpreenderá 
em termos de avanços 
científicos. 

Reencontro um ar-
tigo antigo, cujo título é 
“Medo de perder alguma 
coisa”, no qual Ronaldo 
conceitua o Fomo. Vem de 
“fear of missing out”, ou 
medo de perder alguma 
coisa em inglês. O con-
ceito existe desde 2000, 
mas tornou-se epidêmico 
a partir da popularização 
dos smartphones. São as 
extensões do nosso corpo 
às quais ficamos conecta-
dos o tempo inteiro.

Fomo significa o re-
ceio que o comum dos 
mortais tem, de não es-

tar aproveitando devid-
amente o tempo, de não 
fruir dos mesmos prazeres 
daqueles que fazem coisas 
incríveis e continuamente 
postam no Instagram e no 
Facebook os seus êxitos e 
conquistas.

É o que dá a sensação 
de estarmos perdendo 
alguma coisa e de que 
poderíamos estar a fazer 
coisa melhor. Como diz 
Ronaldo, somos transfor-
mados em “economistas 
do nosso próprio tempo”. 

Um primo do Fomo 
é o Fobo: “Fear of being 
offline”, ou medo de ficar 
desconectado. Um estudo 
do Facebook realizado em 
13 países indicou que en-
tre jovens de 13 a 24 anos, 
o medo da desconexão 
chega a ser paralisante. 
75% deles se recusam a 
sair de casa se não estiver-
em com os seus celulares. 
Esse medo é significati-
vamente alto entre jovens 
brasileiros. Um jovem de 
16 anos afirmou: “Não 
consigo viver sem saber 
o que as pessoas estão 
fazendo ou pensando. Se 

fico mais de 10 minutos 
sem o meu celular é muito 
difícil’.

Esse o mundo em que 
vivemos. Acrescentem-se 
fobias como a de contrair 
COVID-19, perder uma 
pessoa querida, ficar sem 
emprego, sofrer assaltos 
violentos ou até crimes 
cibernéticos. 

A humanidade tem 
todos os sintomas de 
uma patologia que ainda 
não tem vacina. Aquele 
mal-estar generalizado, 
aquela sensação de de-
sconforto, a incerteza 
quanto ao futuro e outros 
males. 

O que fazer? Encon-
trar-se a si mesmo, med-
itar e ler, escrever e orar. 
Quem não fizer isso, corre 
o risco de se entregar à 
ansiedade e ficar de fato 
enfermo.

*José Renato Nalini 
é Reitor da Uniregistral, 
docente da Pós-graduação 
da Uninove e Presidente 
da Academia Paulista de 
Letras  - gestão 2021 – 
2022. 

Por Carlos Toneto*

O crédi to  é  uma 
ferramenta poderosa 
de acesso.  Graças a 
produtos de crédito, 
milhões de brasileiros 
podem estudar, com-
prar casa, abrir seus 
próprios negócios e, 
assim, mudar de vida. 
Nós, que trabalhamos 
c o m  m o d e l a g e m  d e 
crédito e risco, sabe-
mos disso mais do que 
ninguém. Então por 
que  a  gente  nega  o 
acesso ao crédito para 
algumas pessoas?

21% dos brasileiros 
tiveram crédito negado 
no final de 2019¹. Isso 
significa que dois em 
cada dez brasileiros 
não têm direito a re-
alizar seus sonhos?

N ã o .  D e f i n i t i v a -
mente não é isso.

Negar crédito é uma 
decisão difícil de ser 
tomada e desagradável 
de  ser  comunicada, 
j u s t a m e n t e  p o r q u e 
sabemos o que está em 
jogo. E por mais estra-
nho que pareça, essa 
negativa, que obvia-
mente tem como obje-
tivo proteger o capital 
da empresa, não deixa 
de ser  também uma 
atitude centrada no 
cliente. Afinal, quem 
toma crédito assume 
uma responsabilidade 
no médio / longo pra-
zo: pagar por ele.

Com base em pro-
cessos cada vez mais 
humanizados e menos 
apoiados apenas em 
informações  gener-
alistas,  como CEP e 
histórico f inanceiro 
do interessado, nós, 
do Pravaler, estamos 
conseguindo ampliar 
o  acesso  ao  crédi to 
estudantil no Brasil, 
ao mesmo tempo em 

que mantemos o nosso 
risco controlado. Mas 
ainda assim, vez ou 
outra, é necessário dar 
respostas negativas.

I s s o  a c o n t e c e 
p o r q u e  t e m o s  c o n -
sciência de que, mais 
p r e j u d i c i a l  d o  q u e 
n e g a r  o  a c e s s o  a o 
crédito, é concedê-lo 
na hora errada.

Não conseguir pa-
gar  por  uma dív ida 
pode levar a uma re-
dução ainda maior da 
liberdade financeira 
da pessoa, acarretando 
em perda de qualidade 
de vida e da capacidade 
de consumo, além de 
prejuízo social ,  que 
vai desde a cervejinha 
com os  amigos  que 
precisará ser cortada 
até o preconceito insti-
tucional por estar com 
o “nome sujo”.

É realmente uma 
bola de neve.

Q u e m  r e c u s a  o 
crédito está, de cer-
ta forma, remediando 
falhas de educação fi-
nanceira que são tão 
comuns entre os bra-
sileiros. E é por isso - 
para que esse objetivo 
educacional se com-
plete - que a instituição 
que nega o acesso ao 
crédito tem a obrigação 
de contar para o cliente 
o motivo da recusa, 
segundo o Código de 
Defesa do Consumidor.

Porque aí, em vez 
de a pessoa se sentir 
prejudicada, ela tem 
a oportunidade de en-
tender o que aconte-
ceu. De ver que não é 
uma questão funda-
da em preconcei tos 
e estereótipos,  mas, 
sim, algo situacional 
passível de ser reverti-
do. De se conscientizar 
de que algumas coisas 
precisam - e podem - 

ser mudadas para que 
ela tome o tão desejado 
crédito sem se endivi-
dar e consiga, enfim, 
usufruir dos benefícios 
que essa ferramenta 
econômica traz.

E aí, ambas as par-
tes serão beneficiadas: 
o cliente, que se orga-
nizou financeiramente 
e conseguiu o crédito 
para realizar um son-
ho, e a instituição, que 
conseguiu vender seu 
produto / serviço para 
mais uma pessoa.

Eu diria que recu-
sar crédito, portanto, 
é uma questão de re-
sponsabilidade social. 
É uma atitude de quem 
não se rendeu ao jogo 
do “lucro pelo lucro”. É 
vender um serviço que 
obviamente vai trazer 
retorno financeiro à 
empresa e a sociedade 
- mas sem prejudicar o 
consumidor.

¹ Segundo pesquisa 
real izada pela  Con-
f e d e r a ç ã o  N a c i o n a l 
de Dirigentes Lojistas 
(CNDL) em parceria 
com o SPC (Serviço de 
Proteção ao Crédito)

Sobre Carlos Tone-
to:

G r a d u a d o  e m 
Economia pela Une-
sp e mestre na mes-
m a  á r e a  p e l a  F G V , 
o profissional conta 
com uma década de 
experiência em gestão 
de r isco de crédito, 
tendo alcançado el-
evados resultados em 
diferentes produtos, 
como financiamento de 
veículos, crédito imo-
biliário e empréstimos 
estudantis. Além disso, 
possui sólidos conheci-
mentos em modelagem 
estat ís t ica ,  crédi to , 
cobrança e gestão de 
portfólio.
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Saúde aumenta quantidade de especialidades 
médicas no Ambulatório Municipal da Posse

SP-095: SP abre edital para concluir trecho entre 
Amparo e Pedreira

Crise hídrica preocupa os produtores paulistas

Parceria inédita entre Sebrae-SP e Fapesp vai 
investir R$ 150 milhões em startups

A fim de melhorar 
a qualidade da saúde 
pública de Santo Antô-
nio de Posse, a Secretar-
ia Municipal da Saúde 
aumentou a oferta de 
especialidades médicas 
no Ambulatório Mu-
nicipal, tendo iniciado 
neste primeiro semestre 
os atendimentos de he-
matologia, proctologia, 
endocrinologia, medici-
na ocupacional, além de 
ampliar os exames car-
diológicos e contratar 
mais um profissional 
médico de ortopedia.

Ao todo, a unidade 
conta com 16 especial-

idades médicas, que 
somaram apenas no 
primeiro semestre de 
2021, 41.836 atendi-
mentos.

A ampliação da ofer-
ta de especialidades 
tem auxiliado em muito 
a rede de atenção bási-
ca e consequentemente 
representa um salto de 
qualidade na prestação 
e oferta de serviços para 
a população, trazendo 
mais qualidade de vida 
e saúde para todos os 
possenses.

Especialidades Médi-
cas ofertadas no Ambu-

latório Municipal
Oftalmologia
Hematologia
Nutrição
Ortopedia
Proctologia
Ultrassonografia
Urologia
Endocrinologia
Cardiologia
Medicina Ocupacio-

nal
Psiquiatria
Psicologia
Otorrinolaringologia
Dermatologia
Gastroenterologia
Neurologia
Reportagem e Foto: 

Anderson Oliveira

Da Redação

O governo estadual 
abriu licitação para con-
tratar a empresa que irá 
concluir a duplicação e 
a restauração da SP-095 
(Rod. João Beira) entre 
Amparo e Pedreira. Esta 
iniciativa é resultado da at-
uação do deputado Edmir 
Chedid (DEM) no Poder 
Executivo pelo desenvolvi-
mento dos municípios do 

Circuito das Águas.
As atividades serão exe-

cutadas entre os quilômet-
ros 50,8 e 52,8, conforme 
o edital de licitação publi-
cado no Diário Oficial do 
Poder Executivo. “Desta 
forma, em breve teremos 
a conclusão de um trecho 
importante que não foi 
duplicado quando con-
quistamos o benefício à 
rodovia”, complementou 
o parlamentar.

Segundo Edmir Che-
did, o investimento total 
será de R$ 24,3 milhões 
com prazo previsto para a 
conclusão das atividades 
em até 12 meses. “A ex-
pectativa é de que a du-
plicação e a restauração 
desse trecho tenham início 
entre setembro e outubro 
deste ano. Afinal, trata-se 
de uma obra importante à 
região”, disse.

As empresas interessa-

das terão até 26 de agosto 
– às 10h – para apresen-
tar propostas ao Depar-
tamento de Estradas de 
Rodagem (DER), vincula-
do à Secretaria de Estado 
de Transportes, em São 
Paulo. A licitação ocorre 
na modalidade de concor-
rência por menor preço. 
Para mais informações, 
clique aqui. Link de Lici-
tações DER-SP bit.ly/DE-
REdital162

Da Redação

Autoridades devem 
estudar meios de ameni-
zar os impactos da falta 
de água no setor produ-
tivo e alta no preço dos 
alimentos. “O avanço da 
crise hídrica e as incer-
tezas quanto ao aumen-
to na conta de energia 
acenderam novo alerta 
para os agropecuaristas 
paulistas”, destaca Fábio 
de Salles Meirelles, pres-
idente da Federação da 
Agricultura e Pecuária 
do Estado de São Paulo 
(Faesp).

O agronegócio oferece 
relevante sustentação ao 
PIB e à balança comer-
cial e garante o abaste-
cimento da população 

sem interrupções, mes-
mo com tantos desafios, 
como a instabilidade de 
clima e aumento do cus-
to da energia. “Em 2020, 
fomos responsáveis por 
um volume bruto de pro-
dução de R$ 1,7 trilhão”, 
revela Meirelles.

A preocupação com a 
crise hídrica faz redobrar 
a atenção com o uso de 
água e sua distribuição 
no campo, para que o 
abastecimento não seja 
interrompido ou fique 
refém das altas taxas de 
energia. “Os reajustes 
batem na cadeia pro-
dutiva e se estendem ao 
consumidor, que é quem 
compra carne no açou-
gue e o arroz e feijão no 
mercado e fica com a 

conta final. A crise hídri-
ca deve ser observada 
com atenção pelas au-
toridades e medidas de-
verão ser tomadas, como 
a revisão das altas taxas 
de energia, por exemplo, 
para não causar o encar-
ecimento dos alimen-
tos”, explica Meirelles.

Na contracorrente 
da pandemia, o campo 
mantém o ritmo de mod-
ernização e busca super-
ar os obstáculos do novo 
normal. “A inclusão dig-
ital é muito importante 
para o agricultor du-
rante a pandemia”, diz 
o presidente da Faesp. 
“Por isso, estamos nos 
modernizando, discutin-
do métodos de irrigação 
e ampliando a utilização 

de energia fotovoltaica. 
Defendemos o uso con-
sciente e responsável 
da água e energia justa-
mente para otimizar as 
operações agrícolas e 
melhor aproveitar cada 
cultura”, comenta.

A Faesp promove as 
boas práticas do uso da 
água e vem realizando 
esforços para tornar a 
tecnologia mais acessível 
aos produtores paulistas. 
Nesse sentido, desen-
volve comunicação as-
sertiva com os sindicatos 
rurais, de modo a aper-
feiçoar as atividades de 
irrigação, além de outras 
modernidades, visando 
garantir maior produção 
para o agropecuarista.

“O planejamento den-

tro da porteira é essen-
cial, mas as autoridades 
precisam estar atentas e 
oferecer apoio para ame-
nizar o impacto da seca, 
falta de chuva que, so-
mados à crise energéti-
ca, poderão atrasar a 
próxima safra”, finaliza 
Meirelles.

Inteligência no 
campo

Segundo a Faesp, a ir-
rigação inteligente com 
tubulações subterrâneas 
para gerar o gotejamen-
to de forma localizado é 
capaz de fornecer água 
a um perímetro delimit-
ado sem desperdícios. A 
atividade ajuda a otimi-
zar a plantação a obt-
er melhores resultados 
garantir o escoamento 

certeiro da água para as 
raízes das plantas, ga-
rantindo maior absorção 
da água e eliminando 
desperdícios.

Outra tecnologia en-
contra no céu a fonte de 
energia. A energia solar 
também vem se popu-
larizando com os chama-
dos sistemas fotovoltai-
cos que não substituem 
a energia elétrica, mas 
ajudam a reduzir os gas-
tos. Segundo dados de 
2020 da Associação Bra-
sileira de Energia Solar 
Fotovoltaica (Absolar), 
o setor rural responde 
por 13,2% da potência 
instalada no Brasil e os 
investimentos nas pro-
priedades passam de R$ 
1,7 bilhão.

Da Redação

De um lado, o Se-
brae-SP, especialista em 
negócios e empreend-
edorismo. Do outro, a 
Fapesp (Fundação de 
Amparo à Pesquisa do 
Estado de São Paulo), 
ligada à Secretaria Estad-
ual de Desenvolvimen-
to Econômico (SDE), 
que atua no fomento 
à pesquisa e inovação. 
Para apoiar o desen-
volvimento de startups 
de base científica e tec-
nológica em todo o Es-
tado, as duas entidades 
uniram forças e vão in-
vestir R$ 150 milhões 
em seis anos em uma 
parceria inédita que foi 
lançada nesta quinta-fei-
ra, dia 22.

A expectativa da par-
ceria é financiar cerca 
de 150 projetos den-

tro do Programa PIPE 
(Pesquisa Inovativa em 
Pequenas Empresas). A 
novidade é que, além do 
apoio à pesquisa, viabi-
lizado com os recursos 
da Fapesp, os recursos 
do Sebrae poderão ser 
utilizados pelas empre-
sas para ações de aces-
so a mercado e desen-
volvimento de provas de 
conceito junto a grandes 
empresas de tecnologia. 
O Sebrae oferecerá ainda 
atendimento especial-
izado às startups científi-
cas.

O primeiro edital, no 
valor de R$ 25 milhões, 
apoiará a pesquisa para 
o desenvolvimento de 
inovação em todas as 
áreas do conhecimento, 
selecionando 20 startups 
que receberão, cada uma 
delas, até R$ 1,25 milhão 
cada não reembolsável. 

Esses recursos devem ser 
utilizados para financiar 
as etapas de pesquisa e 
desenvolvimento (R$ 
1 milhão), assim como 
auxiliar nos aspectos 
de gestão empresarial, 
como o desenvolvimento 
comercial, participação 
em feiras, internacio-
nalização e captação de 
investimentos (R$ 250 
mil).

Além dos editais de 
fomento, a parceria en-
tre Sebrae e Fapesp 
permitirá o apoio a em-
preendedores, com ca-
pacitações em gestão, 
apoio à comercialização 
e suporte técnico para 
registro de patentes. A 
iniciativa faz parte do 
Programa Cientista + 
Empreendedor, lança-
do pelo Sebrae a fim de 
apoiar pesquisadores e 
empreendedores científ-

icos a levar inovações 
ao mercado, atuando 
em parceria com uni-
versidades, parques tec-
nológicos e incubadoras 
do Estado de São Paulo.

O diretor-superinten-
dente do Sebrae-SP, Wil-
son Poit, destaca que, em 
geral, o perfil dos em-
preendedores de start-
ups científicas é bastan-
te técnico, mas precisa 
ser aperfeiçoado no que 
diz respeito à gestão do 
negócio. “Os empreend-
edores das startups 
científicas enfrentam 
dificuldades quando o 
assunto é gestão e têm 
à frente os desafios de 
levar suas tecnologias 
ao mercado e de se rel-
acionar com grandes 
empresas. Sabemos que 
existem soluções com 
grande potencial de 
transformação. Vamos 

ajudar a concretizar es-
ses projetos e levá-los 
para o mercado”, afirma.

Para o presidente da 
FAPESP, Marco An-
tonio Zago, a parceria 
com o Sebrae ampliará 
o alcance do PIPE e as 
oportunidades para os 
empreendedores de São 
Paulo levarem os pro-
dutos ao mercado. “So-
maremos esforços para 
reforçar o empreende-
dorismo com um melhor 
conhecimento do merca-
do e o aperfeiçoamento 
dos planos de negócios, 
aumentando as chances 
de sucesso de iniciativas 
inovadoras”, disse.

Sobre o edital
O edital vai receber 

propostas de empresas 
de pequeno porte (com 
até 250 empregados) 
com unidade de pesqui-

sa e desenvolvimento no 
Estado de São Paulo e 
faturamento de até R$ 
4,8 milhões. Os projetos 
selecionados poderão re-
ceber até R$ 1,25 milhão, 
sendo que até R$ 250 
mil devem ser direcio-
nados exclusivamente ao 
financiamento do desen-
volvimento comercial do 
projeto.

A equipe de seleção 
vai avaliar a consistência 
e viabilidade do Plane-
jamento de Negócios. O 
documento deve demon-
strar a estratégia que a 
empresa utilizará para 
gerar receitas a partir 
da pesquisa inovadora 
proposta. O edital ficará 
aberto até o dia 19 de 
outubro. O manual com 
os detalhes do edital 
pode ser acessado no site 
https://www.fapesp.br/
pipe.
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O frio irá se intensi-
ficar nos próximos dias 
e o Fundo Social de So-
lidariedade está reali-
zando a Campanha do 
Agasalho para arreca-

dação de cobertores e 
agasalhos para famílias 
em situação de vulnera-
bilidade. 

Ajude a aquecer quem 
mais precisa. Faça sua 

doação! Entregue a sua 
doação no Fundo Social 
de Solidariedade na rua 
Iasra Hense de Moraes, 
137 – Centro, das 08 às 
17 horas.

Ajude os animais a en-
frentarem a onda de frio 
que se aproxima, se puder, 
doe cobertores, roupas 
para cachorros, caminhas e 
casinhas.

Os itens serão distribu-

ídos para animais de rua, 
sendo assim, feito todo o 
trabalho voltado a eles, e 
também poder atender as 
famílias vulneráveis que 
tenham animais de estima-
ção e pouca condição para 

cuidar. Faça sua doação!
Ponto de arrecadação:
Fundo Social de Solida-

riedade
Rua Iasra Hense de Mo-

raes, 137 - Centro.
Das 8 às 17h.

O Fundo Social de 
Solidariedade de Ho-
lambra irá disponi-
bilizar a partir desta 
sexta-feira, dia 23 de 
julho, agasalhos ar-
recadados durante a 
campanha Inverno 
Sem Frio nos PSFs do 
Imigrantes, Fundão 

e Palmeiras. Os itens 
ficarão disponíveis 
para que moradores 
possam fazer a esco-
lha e retirá-las.

“As temperaturas 
tiveram uma queda 
acentuada nos últi-
mos dias e nosso ob-
jetivo com a ação é 

disponibilizar, bem 
próximo dos morado-
res, nos bairros, peças 
arrecadadas durante 
a campanha Inverno 
Sem Frio”, explicou 
a primeira-dama e 
presidente do Fundo 
Social de Solidarieda-
de, Yvonne Capato. “ 

Quem tiver necessi-
dade, basta procurar 
a unidade de saúde e 
retirar o que precisa”, 
falou.

Desde o início de 
junho o Fundo So-
cial de Solidarieda-
de em parceria com 
o Departamento de 

Promoção Social tem 
feito a entrega de co-
bertores para famí-
lias em situação de 
vulnerabilidade so-
cial. A presidente do 
Fundo explica que, 
pessoas que não es-
tão cadastradas no 
departamento, mas 

que precisarem do 
item podem entrar 
em contato com o 
Centro de Referência 
da Assistência Social, 
o CRAS, por meio do 
telefone (19) 3802-
1915, que também 
funciona como What-
sapp.

A secretaria de as-
sistência social da Pre-
feitura de Jaguariúna 
recebeu uma doação 
de 300 mantas de cro-
chê do projeto “Laços 
Unidos Contra o Frio”. 

Todas as mantas foram 
encaminhadas para as 
famílias com crianças 
de 0 a 6 anos cadastra-
das na assistência social 
e atendidas pelas unida-
des dos CRAS no Nas-

sif, no Florianópolis, no 
Centro e no Cruzeiro do 
Sul.

O projeto “Laços Uni-
dos Contra o Frio” sur-
giu em 2013, pelas mãos 
das irmãs Anne Galante 

e Ana Galante, com o 
objetivo de formar uma 
rede do bem para ajudar 
pessoas do Brasil inteiro 
em situação de vulnera-
bilidade social. 

Com o projeto, volun-

tários dos quatro cantos 
do país se reúnem para 
produzir quadrados de 
crochê (ou tricô) que 
unidos viram mantas 
quentinhas para doa-
ção.

De acordo com a se-
cretária de assistên-
cia social, Andréa Diaz 
Lizun, essa iniciativa 
vai render frutos ainda 
maiores aqui em Jagua-
riúna.

Nesta quarta-feira, 
dia 21, o Programa “Ja-
guariúna Solidária”, da 
Prefeitura de Jaguariú-
na, recebeu mais uma 
doação importante que 
poderá ajudar as famí-
lias que vivem em situ-
ação de vulnerabilida-

de na cidade. O grupo 
UniEduk de educação 
doou 194 cestas básicas 
que foram entregues à 
secretaria de assistên-
cia social. 

O programa foi cria-
do com o objetivo de 
arrecadar alimentos, 

leite, material de lim-
peza e higiene doados 
por empresas ou pela 
população para am-
pliar o atendimento às 
famílias que passam 
por dificuldades prin-
cipalmente durante a 
pandemia. 

COMO DOAR?
Para participar do 

“Jaguariúna Solidária” 
basta entrar em conta-
to com a Secretaria de 
Assistência Social pelo 
telefone (19) 3837-
3373.

Fundo Social de 
Solidariedade realiza a 
Campanha do Agasalho

Santo Antônio de Posse 
realiza a Campanha do 

Agasalho Pet

Fundo Social de Holambra irá disponibilizar 
agasalhos arrecadados na campanha Inverno Sem 

Frio em três unidades de saúde do município

Prefeitura entrega 300 mantas de crochê para 
famílias atendidas pelo CRAS

“Jaguariúna Solidária” recebe doação do Grupo 
UniEduK
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Prefeitura inicia reforma de imóveis que 
irão abrigar setores municipais e sede 

provisória do Corpo de Bombeiros

Novo marco em Holambra: Projeto da 
sede própria do Legislativo

Santo Antônio de Posse recebe a campanha 
“Energia mais Eficiente” em parceria com a Elektro

A Prefeitura de Hol-
ambra iniciou esta se-
mana a reforma de três 
imóveis localizados na 
Avenida Rota dos Imi-
grantes que irão abrigar 
o Departamento Mu-
nicipal de Agricultura e 

Meio Ambiente, os seto-
res de Trânsito e Defesa 
Civil e a sede provisória 
do Corpo de Bombeiros.

O trabalho, que deve 
ser concluído até ja-
neiro do ano que vem, 
conta com instalação de 

redes elétrica e de água 
e esgoto, além de novas 
portas, janelas, forro e 
piso cerâmico. Serão re-
alizados ainda reparos 
na estrutura e no tel-
hado e também pintura 
nas áreas interna e ex-

terna das construções. 
O valor do serviço está 
orçado em cerca de R$ 
195 mil.

“Ao transferir os 
setores para este novo 
espaço, poderemos 
oferecer mais conforto e 

segurança para os servi-
dores e também para os 
munícipes que neces-
sitarem de atendimen-
to”, disse o prefeito da 
cidade Fernando Capa-
to, que é bombeiro civil 
voluntário e comentou a 

importância de se ter um 
local para concentrar os 
materiais necessários 
para “enfrentar as ocor-
rências com rapidez e 
mais preparo, enquan-
to nossa sede definitiva 
não fica pronta”.

De Holambra

Na manhã desta 
quinta-feira, dia 22 
de julho, no plenário 
da Câmara Municipal, 
a empresa Muzzetti 
Arquitetura e Urban-
ismo apresentou para 
os Vereadores, fun-
cionários da Casa, 
Prefeito, Vice-Pre-
feito, membros do Ex-
ecutivo e munícipes, 
o projeto arquitetôni-
co preliminar da sede 
própria do Legislati-
vo. Na ocasião, os par-
ticipantes tiveram a 

oportunidade de tirar 
dúvidas sobre a ideia 
proposta, sugerir mel-
horias e ajustes.

O projeto apresen-
tado foi inspirado nas 
construções contem-
porâneas dos Países 
Baixos em conjunto 
com a arquitetura co-
lonial holandesa, com 
o intuito de valorizar 
a tradição, a origem 
cultural e econômica 
do município. A com-
posição contempla um 
edifício principal, di-
vidido em dois blocos, 
onde em um dos lados 

estará a parte admin-
istrativa e no outro o 
plenário com o acesso 
independente, poden-
do o mesmo ser rever-
tido em um anfiteatro. 
No espaço também foi 
previsto um miran-
te e elementos suste-
ntáveis, como a instal 
ação de painéis so-
lares.

“Essa é uma con-
quista importante e 
necessária que vai 
refletir diretamente 
a longo prazo nos re-
cursos destinados ao 
Legislativo. Esse ano 

por exemplo mais de 
10% do orçamento 
total da Câmara vem 
sendo utilizado para o 
pagamento do aluguel 
do prédio,” explicou 
o presidente Mauro 
Sérgio de Oliveira, o 
Serjão. “Sabemos que 
a caminhada será lon-
ga, mas apresentar o 
projeto hoje foi um 
marco muito signifi-
cativo para mim en-
quanto presidente e 
com certeza para os 
colaboradores, ver-
eadores e todos que 
fazem e fizeram parte 

da nossa história des-
de a p rimeira Legisla-
tura,” concluiu.

A empresa Muzzetti 
Arquitetura e Urban-
ismo foi a vencedo-
ra do processo lici-
tatório realizado em 
abril deste ano para 
elaboração da pri-
meira etapa, o pro-
jeto arquitetônico. A 
construção da sede 
própria do Legislativo 
está prevista nas di-
retrizes do município 
e será realizada com 
recursos próprios. O 
terreno, doado pela 

Prefeitura, está situ-
ado em frente ao Re-
cinto do Expoflora, na 
Rua dos Girassóis.

Desde a emanci-
pação do município, 
em 1993, estima-se 
que o Legislativo gas-
tou mais de R$ 1.8 
milhões em aluguel. 
A construção da sede 
própria visa gerar 
uma economia a longo 
prazo para os cofres 
públicos. Após essa 
etapa, novos estudos 
serão elaborados para 
a viabilização da con-
strução.

A Prefeitura Munic-
ipal de Santo Antônio 
de Posse, através do 
Fundo Social de Soli-
dariedade em parceria 
com a Elektro, trouxe 

para o munícipio o 
Programa “Energia 
Mais Eficiente”.

A População teve 
a oportunidade 
de trocar até cin-

co lâmpadas usa-
das (Incandescentes, 
Fluorescentes ou 
Halógenas) pela mes-
ma quantidade de 
lâmpadas novas de 

Led.
Para participar bas-

tava o munícipe levar 
as lâmpadas, a última 
conta de energia e o 
RG do Titular. Essa 

troca é válida apenas 
para clientes residen-
ciais, CNPJ e comér-
cio não estão aptos.

A troca foi realiza-
da na Praça Cel. Da-

vid Batista (Praça da 
Igreja Matriz), na se-
gunda-feira, dia 26, 
terça-feira, dia 27, e 
na quarta-feira, dia 
28.
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Holambra abre hoje agendamento para 
vacinação de moradores a partir de 28 anos

Saúde de Jaguariúna aplica a segunda dose 
da vacina contra Covid-19 em casa

Com a chegada de 
novos lotes da vacina 
contra a Covid-19, Hol-
ambra irá ampliar o 
processo de vacinação 
na cidade. O município 
abrirá nesta quarta-fei-
ra, dia 28 de julho, 

às 16h, agendamento 
de vacinação contra a 
Covid-19 para mora-
dores a partir de 28 
anos. O sistema deve ser 
acessado por meio do 
portal do governo, em 
www.holambra.sp.gov.

br. A imunização será 
realizada na sexta-fei-
ra, dia 30, no Salão da 
Terceira Idade durante 
todo o dia.

“Para receber a dose 
é preciso ir até o local de 
vacinação e apresentar 

documento oficial com 
foto, Cartão Cidadão e 
o protocolo gerado no 
momento do agenda-
mento”, explicou o dire-
tor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Igle-
cias. Ele diz ainda que, 

para evitar aglomer-
ações, a recomendação 
é de que todos res-
peitem o horário, cheg-
uem com, no máximo, 
10 minutos de anteced-
ência e só levem acom-
panhante se realmente 

for necessário.
Holambra tem 1.916 

casos confirmados de 
Covid-19 e 14 mortes. 
Até agora foram apli-
cadas 13.309 doses da 
vacina contra a doença 
no município.

De Jaguariúna

A Campanha de vaci-
nação contra o coro-
navírus tem ido além da 
vacinação no Parque San-
ta Maria. Quando a pessoa 
não retorna na data agen-
dada para tomar a segun-
da dose, a Prefeitura inicia 
uma busca ativa e chega 
até a ir vacinar a pessoa 
em casa para completar a 

imunização conforme in-
dicação do Ministério da 
Saúde.

De acordo com da-
dos do relatório VaciVida 
(sistema on-line do Gover-
no do Estado de São Pau-
lo que registra os nomes 
das pessoas vacinadas) 
levantados pela Secretaria 
Municipal de Saúde, até 
a última quinta-feira, dia 
22, 224 jaguariunenses 

não compareceram para 
tomar a segunda dose da 
vacina contra a covid-19 
na cidade. Esse número 
corresponde a 0,7% do 
volume total de vacinas 
aplicadas na cidade. 

Para que os faltosos 
sejam totalmente imuni-
zados contra a covid-19, 
a Secretaria Municipal da 
Saúde identifica quem são 
e tenta entrar em contato 

com eles por telefone. No 
primeiro momento, é so-
licitado para que todos vão 
até o Parque Santa Maria 
para receber a segunda 
dose da vacina. Quando 
essa estratégia não funcio-
na, a equipe da Secretaria 
de Saúde faz uma visita 
domiciliar para completar 
a imunização da pessoa. 

A secretária municipal 
de Saúde, Maria do Car-

mo Pelisão, explica que 
é importante que todos 
mantenham os dados atu-
alizados para que a equipe 
possa encontrá-los caso 
seja necessário e a pop-
ulação deve ficar atenta 
pois quem teve covid-19 
devem aguardar quatro 
semanas para tomar a 
vacina. 

“Até agora Jaguariú-
na já vacinou mais de 43 

mil pessoas com a primei-
ra dose. Ou seja, 76% da 
população. Quando elas 
recebem a primeira dose, 
a aplicação da segunda já 
é agendada pela equipe da 
secretaria de saúde. Com 
isso, a gente também con-
segue diminuir o número 
de jaguariunenses que 
deixam de tomar a segun-
da dose da vacina”, expli-
cou a secretária.

Santo Antônio de Posse 
confirma mais 12 casos 
positivos de Covid-19 

nesta terça-feira

Holambra registra 37 
novos casos de Covid em 

uma semana

De acordo com o Bo-
letim Epidemiológico 
desta terça-feira, dia 27 
de julho, o município 
de Santo Antônio de 
Posse confirmou mais 
doze novos casos pos-
itivos de Covid-19. No 
total são 3.201 casos 
confirmados desde o 
início da pandemia. 
Desse total 3.167 são 
considerados curados. 
A cidade registrou 63 

óbitos confirmados 
pela doença.

Nesta terça-feira a 
cidade tinha 122 casos 
suspeitos notificados 
e 4.643 descartados. 
A cidade tem também 
três pacientes interna-
dos entre os casos con-
firmados e dois casos 
suspeitos estão inter-
nados.

PERFIL DOS PACI-

ENTES
- Homem de 3 e 

8 anos. Apresentam 
quadro leve de sinto-
mas, em isolamento 
domiciliar e não neces-
sitam internação.

- Mulher de 15, 18, 
21, 33, 33, 44, 49, 49, 
60 e 65 anos. Apresen-
tam quadro leve de sin-
tomas, em isolamento 
domiciliar e não neces-
sitam internação.

O Departamento 
Municipal de Saúde 
de Holambra divul-
gou nesta quinta-fei-
ra, dia 22 de julho, a 
atualização semanal 
dos números relacio-
nados à Covid-19. A 
cidade registrou 37 
novos casos, totalizan-
do 1.916 confirmados. 
Duas pessoas se en-
contram em internação 
hospitalar, enquanto 
30 permanecem em 
isolamento domiciliar. 
Desde o início da pan-
demia foram registra-

dos 14 óbitos e 1.870 
pessoas foram consid-
eradas curadas.

A imunização con-
tra Covid-19 segue 
avançando em Holam-
bra, atendendo a faixa 
etária a partir de 30 
anos. Apenas esta se-
mana 1.763 moradores 
foram vacinados, sen-
do que 859 receberam 
a primeira dose e 904 
a segunda dose. O mu-
nicípio aguarda agora 
a liberação de novos 
lotes por parte do Gov-
erno do Estado para 

dar continuidade à 
vacinação.

“Tivemos 37 novos 
casos confirmados na 
última semana, o que 
representa uma leve 
queda se comparado 
aos 46 registrados na 
semana passada. Con-
tinuamos ampliando 
a vacinação de acordo 
com a liberação de dos-
es por parte do Estado, 
mas é importante man-
termos os cuidados de 
prevenção”, ponderou 
o diretor da pasta, Val-
mir Marcelo Iglecias.
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Agentes da Defesa Civil da Posse participam 
da Operação Corta Fogo em Holambra

Educação de Holambra irá implantar o 
Programa Bombeiro na Escola

Jaguariúna entra em estado de atenção 
devido ao tempo seco 

SP adere às campanhas da ONU para zerar 
emissão de poluentes até 2050

Agentes da Defe-
sa Civil, equipes do 
Trânsito, servidores 
do Departamento Mu-
nicipal de Agricultu-
ra e Meio Ambiente e 
Bombeiros Voluntári-

os de Holambra, além 
de agentes da Defesa 
Civil de Santo Antô-
nio da Posse, partici-
param nesta terça-fei-
ra de treinamento 
promovido pelo Corpo 

de Bombeiros do Es-
tado de São Paulo rel-
acionado à Operação 
Corta Fogo. 

Foram abordados 
temas como integração 
dos órgãos no atendi-
mento às emergências, 
segurança dos agen-
tes, utilização correta 
de EPI (Equipamento 
de Proteção Individu-
al) e ações preventivas 
e práticas no combate 
a incêndios em vege-
tação. 

A Defesa Civil e o 
Departamento Mu-
nicipal de Segurança 
e Trânsito pedem que 
a população colabore 
seguindo algumas ori-
entações preventivas 

importantes:

– Não jogue cigar-
ros ou fósforos acesos 
às margens de estra-
das, rodovias e ter-
renos.

– Não faça quei-
madas, pois oferecem 
risco à saúde e à vida 
das pessoas, podendo 
danificar a rede elétri-
ca, entre outros pre-
juízos.

– Não solte balões. 
Fabricar, vender ou 
soltar esse tipo de ob-
jeto, além de ser crime 
ambiental, oferece 
perigo à vida das pes-
soas e muitos danos à 
natureza.

– Não solte rojões 

ou fogos de artifício 
próximos a áreas de 
mata.

– Moradores em 
propriedades rurais 
devem utilizar a técni-
ca de aceiros.

– Denuncie caso de 
identifique atos sus-
peitos. Em Holambra, 
ligue para (19) 3802-
1722 (Defesa Civil) ou 
153 (Polícia Munici-
pal).

O Departamento Mu-
nicipal de Educação rece-
beu na terça-feira, dia 20 
de julho, a visita de rep-

resentantes do Corpo de 
Bombeiros do Estado de 
São Paulo para conversar 
sobre a implementação 

no município do Pro-
grama Bombeiro na Esco-
la (PBE). 

O objetivo do programa 

é conscientizar crianças 
e adolescentes sobre a 
prevenção de acidentes 
domésticos, incêndios e 

outras situações de ris-
co. As aulas, inicialmente 
voltadas para turmas do 
4º ano do Ensino Funda-

mental I, serão ministra-
das por um Bombeiro Ed-
ucador e devem começar 
a partir de setembro.

A Defesa Civil de Jag-
uariúna alerta a população 
de que a cidade entrou em 
estado de atenção por con-
ta do tempo seco. Por volta 
das 15h desta segunda-fei-
ra, dia 19, a umidade rela-
tiva do ar registrada foi de 

20,3%.  
De acordo com a dire-

tora da Defesa Civil, Fer-
nanda Tesche, o estado de 
atenção ocorre quando a 
umidade relativa do ar está 
reduzida, com índice en-
tre 20% e 30%. “Estamos 

beirando entrar em estado 
de alerta que é quando a 
umidade relativa do ar fica 
abaixo de 20%. Por isso, a 
população deve redobrar 
os cuidados”, explicou a di-
retora.

Durante os dias em que 

o tempo estiver seco na ci-
dade os moradores devem 
seguir as seguintes orien-
tações:

Manter-se sempre hi-
dratado, aumentando o 
consumo de água. Atenção 
às crianças e idosos, para 

evitar a desidratação, que 
pode levar à confusão 
mental;

Evitar exercícios físicos 
ao ar livre entre 11 horas da 
manhã e 16 horas da tarde. 
Procurar locais sombrea-
dos, protegidos do sol e ar-

borizados;  
Umidificar o Ambiente 

interno com uso de vapor-
izadores, toalhas molhadas 
e recipientes com água;

Não realizar queima-
das e nem fogueiras (crime 
ambiental).

Da Redação

O Governador João 
Doria participou nesta 
terça-feira (20), por meio 
de videoconferência, da cer-
imônia de adesão do Estado 
de São Paulo à campanha 
da ONU (Organização das 
Nações Unidas) para redu-
zir emissões de poluentes 
e mitigar efeitos das mu-
danças climáticas. Doria 
assinou decreto que será 
publicado nesta semana as-
segurando o compromisso 
estadual diante de ambien-
talistas, organizações inter-
nacionais e o Embaixador 
do Reino Unido no Brasil, 
Peter Wilson.

“O decreto assina-
do neste evento marca a 
adesão definitiva de São 
Paulo à campanha mundi-
al Race to Zero e estabelece 
que o Estado tem um plano 
de ação climática até 2050 

para ser obedecido. Neste 
plano nós estabelecemos 
metas intermediárias para 
o período de 2030 a 2040, 
avançando de forma es-
calonada e previsível com 
as medidas de redução de 
emissão de carbono no Es-
tado de São Paulo”, afirmou 
Doria.

As campanhas Race to 
Zero e Race to Resilience 
buscam o engajamento de 
governos, empresas, inves-
tidores, acadêmicos e lid-
eranças da sociedade civil 
para zerar as emissões líqui-
das de gases de efeito estufa 
até 2050. As ações de São 
Paulo também serão des-
taque na próxima Confed-
eração Climática da ONU, a 
COP 26, na cidade escocesa 
de Glasgow, no Reino Uni-
do, em novembro.

“Conforme dados da 
ONU, o estado de São Pau-
lo se junta a mais de 700 

cidades, 30 regiões e 120 
países que aderiram à cam-
panha Race to Zero. Já são 
mais de 3 mil empresas, 
620 universidades e 170 in-
vestidores comprometidos 
com a meta em diversos lo-
cais do mundo. Esta é uma 
ação importantíssima para 
preservarmos o planeta 
para as futuras gerações”, 
disse o Secretário de In-
fraestrutura e Meio Ambi-
ente, Marcos Penido.

Com a adesão ao pro-
grama da ONU, São Pau-
lo vai fixar novas metas 
e soluções para energias 
renováveis, restauração flo-
restal, agricultura de baixo 
carbono, bioeconomia, 
proteção da biodiversi-
dade, controle e prevenção 
da poluição, qualidade 
do ar, transportes suste-
ntáveis, segurança hídrica, 
saneamento ambiental, 
municípios resilientes e ci-

dades sustentáveis.
“A adesão às campanhas 

Race to Zero e Race to Re-
silience via decreto é um 
marco para a transição 
rumo a uma economia 
mais sustentável. Estamos 
alinhados com a Embaixa-
da e Consulado do Reino 
Unido para termos uma 
participação bastante sig-
nificativa durante a COP26 
em novembro”, destacou o 
Secretário de Relações In-
ternacionais, Julio Serson.

Aquecimento global
De acordo com relatório 

do Painel Intergoverna-
mental sobre Mudanças 
Climáticas (IPCC), esti-
ma-se que as atividades 
humanas tenham causado 
cerca de 1°C de aquecimen-
to global acima dos níveis 
pré-industriais, com uma 
variação de 0,8°C a 1,2°C. É 
provável que o aquecimen-

to global atinja 1,5°C entre 
2030 e 2052, caso continue 
a aumentar no ritmo atual.

“Como anfitriões da 
COP26, parabenizamos ao 
governo paulista pela lider-
ança em tornar lei seu com-
promisso de zerar emissões 
líquidas de carbono até 
2050, incluindo metas in-
termediárias para 2030 e 
2040, e de buscar medidas 
de adaptação por meio das 
campanhas Race to Zero 
e Race to Resilience”, afir-
mou o Embaixador Britâni-
co no Brasil, Peter Wilson.

Plano de ação
O Governo do Estado 

já elaborou um relatório 
denominado “Ações Pri-
oritárias da Trajetória de 
Descarbonização de São 
Paulo”, em parceria com a 
Coalizão Under 2, comu-
nidade global de governos 
comprometidos com ações 

climáticas alinhadas ao 
Acordo de Paris. O grupo 
deverá publicar o docu-
mento chamado “Plano de 
Ação Climática Net Zero 
2050” em até 12 meses.

Race to Resilience
A adesão do Governo 

de São Paulo à Campanha 
Race to Resilience firma o 
compromisso para elabo-
ração da Análise de Riscos e 
Vulnerabilidade Climática, 
que será detalhada no Pla-
no de Adaptação Climática, 
com previsão de entrega 
em 18 meses.

São Paulo também já 
desenvolve o projeto Mu-
nicípios Resilientes, que 
apoia a formulação de pla-
nos municipais de adap-
tação climática por meio da 
base estadual de geodados 
do Estado, em parceria com 
a agência alemã de cooper-
ação GIZ.
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Águas de Holambra alerta para prejuízos 
causados pelo descarte irregular de óleo na 

rede coletora

Águas de Holambra alerta para fraudes em 
ligações de água

Pode parecer in-
ofensivo, mas o des-
carte irregular de óleo 
na rede coletora de 
esgoto é um dos prin-
cipais desafios en-
frentados na área de 
saneamento. A práti-
ca, que muitas vezes 
é adotada como uma 
solução rápida para 
eliminar o resíduo, 
implica em danos am-
bientais, assim como 

prejudica o bom fun-
cionamento do siste-
ma de esgotamento 
sanitário.

Em relação aos pre-
juízos a operação do 
sistema, o coorde-
nador de Engenharia 
e Operações da Águas 
de Holambra, Alan 
Pedra, explica que, em 
seu estado natural, a 
água e o óleo não se 
misturam, mas juntos 

essa combinação for-
ma uma placa sólida 
de gordura que vai 
se acumulando entre 
as “paredes” da tubu-
lação e, consequente-
mente, obstrui toda 
a passagem inviabili-
zando a vazão do es-
goto pela rede coleto-
ra. Para auxiliar neste 
problema a empresa 
tem adotado procedi-
mentos preventivos, a 

fim de coibir as ocor-
rências relacionadas 
a essa conduta irreg-
ular.

“Infelizmente, ain-
da existe uma cultu-
ra equivocada de que 
tudo pode ser descar-
tado na rede, mas ao 
adotar essa condu-
ta, a “solução” de um 
indivíduo, transfor-
ma-se em um trans-
torno coletivo, pois 
além de danificar o 
sistema de esgota-
mento, também, afe-
ta ao meio ambiente. 
Por isso, cada vez 
mais a concessionária 
tem implementados 
métodos preventivos 
como higienização 
frequente das tubu-
lações com caminhão 
hidrojato”, destaca o 
coordenador.

 
PROGRAMA DE 

OLHO NO ÓLEO
No cenário ambien-

tal, a concessionária 
alerta ainda para o 
dado alarmante de 
que, a cada um (1) 
litro de óleo descar-
tado irregularmente, 
cerca de 20 mil litros 

de água são contami-
nados, pois essa sub-
stância pode se infil-
trar no solo e atingir o 
lençol freático. Além 
disso, por ter den-
sidade inferior à água, 
ao se “misturarem” 
forma-se uma espé-
cie de película que 
dificulta a passagem 
de luz e oxigênio ao 
corpo hídrico, com 
isso, os seres vivos 
que habitam o aquele 
ecossistema aquáti-
co acabam morrendo, 
devido a uma oferta 
menor de alimento e 
ar.

Para orientar so-
bre os impactos am-
bientais provenientes 
desse hábito, a con-
cessionária conta com 
o programa De Olho 
no Óleo, promovido 
pela área de Respons-
abilidade Social.

A iniciativa tem o 
objetivo de conscien-
tizar a população de 
forma geral, sobre a 
importância da desti-
nação correta do óleo 
de cozinha e os pre-
juízos causados quan-
do não há a coleta ad-

equada. O programa 
oferece a orientação 
sobre os métodos de 
destinação, por meio 
de oficinas de suste-
ntabilidade, folhetos 
explicativos, dinâmi-
cas adaptadas a vários 
perfis e faixas etárias 
de público, que apre-
sentam formas de 
reaproveitamento do 
óleo e manuseio se-
guro para a doação a 
ONGs e Cooperativas.

 
PANORAMA NA-

CIONAL DO ÓLEO
Segundo a As-

sociação Brasileira 
para Sensibilização, 
Coleta e Reciclagem 
de Resíduos de Óleo 
Comestível (Ecóleo), 
estima-se que o bra-
sileiro consome a 
média de 20 litros de 
óleo vegetal ao ano. 
Deste montante, ape-
nas 1% de todo o total 
produzido, é coletado 
de forma adequada, 
enquanto o restante 
acaba sendo descar-
tado irregularmente 
e, consequentemente 
seguindo para a rede 
coletora de esgoto.

De Holambra 

As fraudes em hi-
drômetros são um 
problema constante 
nas cidades brasileiras 
e Holambra não fica 
fora desse cenário. 
Qualquer intervenção 
no equipamento com 
o objetivo de bur-
lar a medição do real 
consumo de água no 
imóvel, é carateriza-
do crime de furto pelo 
Código Penal Brasile-
iro – Artigo 155.

Tratar e distribuir 
água de qualidade 
à população holam-
brense é um trabalho 
que a Águas de Hol-
ambra realiza, dia-

riamente, com a sat-
isfação de saber que 
está contribuindo para 
a saúde das pessoas e 
para o progresso da ci-
dade – um município 
bem abastecido, com 
água limpa, atrai in-
vestimentos e oferece 
mais qualidade de 
vida. Porém, ligações 
irregulares compro-
metem esse abasteci-
mento.

Para garantir que a 
cidade não sofra com 
perdas nesse senti-
do, a concessionária 
está sempre atenta 
no sentido de detec-
tar os “gatos” na rede 
de água. Segundo o 
coordenador de Op-

erações e Serviços da 
concessionária, Alan 
Pedra, uma das irreg-
ularidades mais co-
muns no município é 
o uso de dispositivo 
que trava a engrena-
gem do hidrômetro. 
Outra prática ilegal é 
o desvio da água an-
tes de sua chegada ao 
hidrômetro. “É impor-
tante que a população 
entenda que existem 
prejuízos para todos, 
quando o vizinho ou 
um conhecido realiza 
uma ligação irregular. 
A contaminação da 
água e o desperdício 
de água tratada afeta 
toda a comunidade e 
não só quem realizou a 

fraude”, afirma Alan.
PERDAS - Segundo 

estudo da Trata Brasil, 
o índice de perdas de 

água na região Sudeste 
do Brasil, em 2020, foi 
de 40% e metade deste 
percentual foi provo-
cado por irregulari-
dades, ou seja, os “ga-
tos” na rede de água. 
Além dessa prática 
ser ilegal, também é 
passível de multa e 
medidas administra-
tivas. “Infelizmente, 
algumas pessoas ain-
da insistem em tentar 
burlar o sistema de 
medição de consumo”, 
observa Alan. A fraude 
comprovada é passível 
de multa que, segun-
do o coordenador, em 
Holambra pode chegar 
a R$ 4.000,00.

Polícia Municipal de Santo Antônio de Posse 
prende dois por tráfico de entorpecentes

A Polícia Munic-
ipal de Santo Antô-
nio de Posse prendeu 
dois homens, sendo 
um menor de idade, 
na tarde deste sába-
do, dia 24 de julho, 
suspeitos de tráfico de 

entorpecentes. 
De acordo com as 

informações, os agen-
tes GM Masotti e GMF 
Alexandra, com apoio 
do GM Alves e GMF 
Sandra, prenderam os 
dois indivíduos, sendo 

que um deles é menor 
de idade, no Jardim 
Maria Helena em San-
to Antônio de Posse.

Os agentes infor-
maram que duran-
te patrulhamento de 
rotina, se depararam 

com os indivíduos sus-
peitos de estarem ven-
dendo entorpecentes. 
Feita a abordagem 
e na revista pessoal, 
com o maior de idade 
nada de ilícito foi en-
contrado, porém com 

o menor, foi encon-
trado 5 kits de en-
torpecentes e numa 
árvore próxima, foi 
encontrada uma sac-
ola, contendo 13 kits 
com maconha e cocaí-
na líquida, 1 flaconete 

de cocaína e 30 reais 
em espécie.

Os dois indivíduos 
foram detidos e en-
caminhados à delega-
cia de plantão para as 
devidas providências 
da autoridade policial.
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ACOMPANHE SEMANALMEN-
TE ESTÁ PÁGINA DE ENTRE-

TENIMENTO DO MUNDO DOS 
FAMOSOS NOS JORNAIS DO 

GRUPO O REGIONAL

Muito  se  fa lou,  nesses 
últimos dias, que a Globo 
registrou ou teria renovado 
a marca “Arquivo Confiden-
cial”.

Não existem ainda infor-
mações se voltará a usá-la 

ou não.

Mas poucos conhecem a 
verdadeira história da cria-
ção deste quadro, um dos 
maiores sucessos do “Do-
mingão do Faustão” em seus 
quase 33 anos de história.

Enquanto Rodrigo Faro se 
recupera da Covid-19, Adriane 
Galisteu, conforme antecipa-
do, dará um apoio ao apresen-
tador nas gravações do “Hora 

do Faro”.
Um trabalho iniciado sá-

bado passado e que já será 
levado ao ar neste próximo 
domingo.

Nesta  quarta- fe i ra ,  às 
22h,  a  Band transmite  a 
quarta partida das finais da 
NBA.

Milwaukee Bucks X Pho-

enix Suns terá narração de 
Ivan Bruno e comentários de 
Álvaro José e Danilo Castro. 
Reportagem de Eduardo Ba-
rão direto de Milwaukee.

Tiago Leifert colocou fogo 
na internet, domingo durante a 
“Dança dos Famosos”, ao reve-
lar que acabou ganhando uma 
inimizade após participar do júri 
do quadro no passado.

O participante não gostou da 

nota dada por ele e, por isso, os 
dois não se falam mais. Leifert, 
claro, não revela esse nome nem 
sob tortura. Mas se o artista 
decidir “se revelar” e quiser apa-
recer no júri, tudo bem também. 
Será muito bem-vindo.  

A Globo promoveu uma 
mudança na grade e a primei-
ra temporada da série “Ilha 
de Ferro”, da Globoplay, será 
exibida na TV aberta a partir 

de 9 de agosto, durante duas 
semanas.

A reexibição de “Verdades 
Secretas” foi reprogramada 
para 24 de agosto.

De acordo com profis-
sionais que trabalharam em 
“Ilha de Ferro”, estrelada 
por Cauã Reymond, Sophie 
Charlotte, Maria Casadevall 
e Klebber Toledo, a produção 

custou muito caro para os co-
fres da Globo, mas foi muito 
mal de audiência.

Agora, na TV aberta, o ob-
jetivo é chamar atenção para 
o trabalho.

O ex-jogador Edmilson possui 
um centro de formação de atletas 
e vai participar de um campeonato 
nos Estados Unidos e Caribe, com os 
seus jogadores e ele como treinador. 

Daí o seu desligamento do SBT.
Para o seu lugar, começando 

pelas oitavas da Libertadores, foi 
contratado Washington Coração 
Valente.

(crédito Edu Moraes)

A verdadeira história do “Arquivo 
Confidencial”

Apoio

NBA

Segredo

Troca-troca

Baixa audiência Negócios

João Brás, na oportunida-
de diretor da TV Globo em 
Goiânia, pediu que Fausto 
Silva desse um “alô” para o 
aniversário da cidade, lem-
brando que os  a inda ini-
ciantes Leandro e Leonardo 
seriam os seus convidados 
naquele dia.

Detto Costa, na direção do 
programa, armou uma situa-
ção para que fosse mostrado 
onde os dois moravam, o que 

comiam e outras particulari-
dades, até o caso de um tio 
que ficava rodando a praça 
enquanto eles cantavam. Os 
cantores, emocionados, de-
sabaram a chorar.

Ali nascia o consagrado 
e imitado “Arquivo Confi-
dencial”, que em todos esses 
anos se dedicou a mostrar o 
lado humano dos artistas.

Esta é a verdade sobre ele. 
A única.

Complicado apagar esse 
incêndio da Rede TV!, situação 
que se escancarou ainda mais 
após a saída da Nathalia Arcu-
ri, cujo programa também não 
foi muito bem.

De qualquer forma, a não 
ser os donos da Rede TV!, que 
foram complacentes e só pas-
saram o pano, ninguém con-
cordou com as falas homofóbi-
cas do apresentador Sikêra Jr.

Jonas Bloch entrou para o 
elenco da segunda temporada 
de “Desalma”, do Globoplay, 
mas já encerrou participação 

nas gravações.
O seu trabalho ficou limitado 

aos Estúdios Globo. Não viajou 
para o Rio Grande do Sul. 

Rafael Zulu fará a segunda 
temporada de “Arcanjo Re-
negado”, produção da Globo, 
com gravações ainda este ano 
ou começo do próximo.

Tudo vai depender do an-

damento das vacinas. Zulu 
também fechou participa-
ção em uma outra série, do 
streaming, mas, por força de 
contrato, não pode revelar o 
projeto. 

O “Programa Silvio San-
tos”, em sua edição normal, 
tem ao todo 11 quadros.

A sua produção, quando 

tudo vai bem, consegue gra-
var entre seis e sete. É uma 
grandeza. Não tem cabimen-
to.

Situação difícil

Por sua vez

Arcanjo

Número exato

A sétima e última fase de 
“Gênesis”,  José do Egito, 
protagonizada por Juliano 
Laham, tem estreia marca-

da para agosto. O processo 
de  gravações  es tá  muito 
adiantado no Casablanca 
Estúdios, no Rio de Janeiro.

·       Silvio Santos pediu para 
cancelar o estúdio. Não voltará a 
gravar seu programa nesta terça.

·       Está em processo bem 
acelerado a escolha dos partici-
pantes de “A Fazenda13”...

·       ... Estreia em 14 de setem-
bro, mas todos, entre titulares e 
reservas, serão confinados já no 
final de agosto.

·       Por outro lado, a Record 
intensificou as chamadas do 
reality show “Ilha Record”, que 
estreia dia 26.

·       Interessante como as 
empresas de streaming têm pro-
curado cada vez mais a TV aber-
ta para anunciar lançamentos, 
preços de assinatura e outros 
do gênero...

... É só mais um reconheci-

mento da imprescindibilidade 
deste recurso.

Movimentando diferentes 
artistas em sua programação, o 
SBT lembra que as “pegadinhas” 
estão completando 40 anos no 
Brasil.

Mas que mundo é esse?! Por-
que um jogador negro perdeu 
pênalti na final da Eurocopa, vi-
rou alvo de todo tipo de agressão 
nas redes. Cruel.

Na noite desta terça tem fute-
bol da Libertadores no SBT: São 
Paulo e Racing...

... Um outro encontro entre 
brasileiros e argentinos.

O Sexy Hot, maior canal 
adulto do país, vai exibir cin-
coa episódios até o dia 16, do 
“Sexopedia”, projeto da marca 
voltado para educação sexual, 
sempre às 22h...

... O trabalho terá a orienta-
ção da terapeuta sexual, Thaiz 
Plaza.

C´est fini

Bate - Rebate

Leandro e Leonardo, nesta 
primeira vez no “Domingão”, 
já começavam a vender discos, 
mas o programa lembrou do 
começo, enquanto eles canta-
vam na praça e o tio deles, para 

ajudar, ficava andando na praça 
e oferecendo o primeiro CD da 
dupla.

Foi neste momento que os 
dois viraram de costas e não 
seguraram a emoção.

Vale destacar
Em toda essa confusão do 

Sikêra Jr., que deve ser intima-
do a depor por fala homofóbica, 
estranha-se o envolvimento do 
superintendente de jornalismo 
da Rede TV!, Franz Vacek, nesta 

questão.
O programa “Alerta Nacional” 

é realizado pela TV A Crítica de 
Manaus, que tem uma diretora de 
jornalismo. Nada do que ali é dito 
ou mostrado passa por São Paulo. 

Autor de “Salve-se Quem 
Puder”, Daniel Ortiz, já devi-
damente vacinado com as duas 
doses contra a Covid-19, chega de 
Portugal nesta quarta-feira para 

acompanhar os últimos capítulos 
da novela.

Só não decidiu ainda se no 
Rio, ao lado de alguns atores, ou 
em São Paulo. 

Muito estranho

Em casa
De acordo com informações 

internas, a Globo está em trami-
tação burocrática para atualizar 
a classificação indicativa do 
“Xou da Xuxa” – segunda tem-

porada, sob direção de Marlene 
Mattos.

Duas possibilidades em es-
tudo: reprises no canal Viva ou 
disponibilização no Globoplay.

Em qualquer uma dessas 
hipóteses, Viva ou Globo-
play, só será inserido o con-
teúdo do “Xou da Xuxa”, as 

interações de palco, games, 
entrevistas, musicais etc.

Sem os desenhos anima-
dos.

Caminhos

Certo é que...
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Silvio Santos, mais de ano, 
ensaiou zilhões de vezes voltar 
a gravar o seu programa e sem-
pre acabou desistindo na última 
hora.

Toda semana é assim, marca 
e desmarca.

Essa, talvez, pode ser a hora 
de ele levar a sério algumas 
questões e a principal delas 
se convencer que não há mais 
necessidade nenhuma de fazer 
um programa tão longo, com 
quatro horas e tantos minutos 

de duração, quase chegando a 
cinco. Pra quê?

É algo até que não cabe na 
televisão dos tempos atuais.

Depois de vacinado e parece 
que muito disposto em voltar a 
qualquer momento, este parece 
ser o momento apropriado para 
esta reflexão.

Pensar num programa menor 
e bem feitinho para a faixa nobre 
dos domingos. Simples assim. 
Nada mais justo e coerente.

Miguel Falabella e Cininha de 
Paula, no dia 19, começam a pre-
paração e ensaios de “O Coro”, 
com as aventuras de um grupo 
de jovens para conquistar espaço 
no teatro musical. A informação 

nos bastidores é que o trabalho 
“promete”.

O elenco terá uma mescla 
de nomes conhecidos e vários 
lançamentos. A atriz e Youtuber 
Graciely Junqueira, por exemplo.

Complicado apagar esse 
incêndio da Rede TV!, situação 
que se escancarou ainda mais 
após a saída da Nathalia Arcu-
ri, cujo programa também não 
foi muito bem.

De qualquer forma, a não 
ser os donos da Rede TV!, que 
foram complacentes e só pas-
saram o pano, ninguém con-
cordou com as falas homofóbi-
cas do apresentador Sikêra Jr.

Rafael Zulu fará a segunda 
temporada de “Arcanjo Re-
negado”, produção da Globo, 
com gravações ainda este ano 
ou começo do próximo.

Tudo vai depender do an-

damento das vacinas. Zulu 
também fechou participa-
ção em uma outra série, do 
streaming, mas, por força de 
contrato, não pode revelar o 
projeto. 

O “Programa Silvio San-
tos”, em sua edição normal, 
tem ao todo 11 quadros.

A sua produção, quan-

do tudo vai bem, consegue 
gravar entre seis e sete. É 
uma grandeza. Não tem ca-
bimento.

Observa-se que, ao con-
trário das outras TVs que 
têm na concorrência o maior 
dos problemas, é a própria 
Rede TV! que atrapalha ela 
mesma.

O lançamento dessa nova 

programação, sem considerar 
o artístico, mas só pensando 
no business, foi um fracasso 
em todos os sentidos. Troca-
ram o que funcionava mais 
ou menos por uma grade to-
talmente equivocada.

Jonas Bloch entrou para o 
elenco da segunda temporada 
de “Desalma”, do Globoplay, 
mas já encerrou participação 
nas gravações.

O seu trabalho ficou limi-
tado aos Estúdios Globo. Não 
viajou para o Rio Grande do 
Sul.

Depois de vários ameaços 
e desistências na última hora, 
no quarto andar da Band existe 
a certeza que agora José Luiz 
Datena vai sair candidato. Ou 

à Presidência da República, 
dependendo das prévias, ou, 
então, ao Senado.

No entender de todos, desta 
vez, a mosca vai morder.

“Gênesis” abriu quarta-
-feira sua sexta fase, Jacó, 
protagonizada por Miguel 
Coelho, e manteve a vice-
-liderança de audiência em 
São Paulo. Média de 13 pon-

tos, pico de 15, além de share 
de 19%.

No Rio, também vice-li-
derança isolada, com média 
de 13,6 pontos, pico de 16 e 
share de 19%.

(Imagem : Silvio Santos)

(crédito Instagram)

Silvio Santos tem que 
diminuir o tamanho do 

programa dele

Regressiva

Situação difícil

Arcanjo

Número exato

Fogueira de talentos

Por sua vez

Agora vai Segundo lugar

Samanta Precioso, de “As 
Filhas da Mãe”, na Globo, e “Pe-
quena Travessa”, SBT, é uma 
vilã, Edna, na nova temporada 
da série “Escola de Gênios”.

Uma produção premiada 
do Globoplay, já vendida para 
vários países. A série também 
será liberada para Gloob e TV 
Cultura.

Vilã da Escola 

(Divulgação)

O “MasterChef”, em sua 
estreia na Band, apresentou 
problemas com a iluminação 
e maquiagem. Helena Rizzo, 
por exemplo, parecia outra 

pessoa.
Não sei que altura andam 

as gravações, mas são deta-
lhes que devem ser observa-
dos. 

O “Música Boa Ao Vivo - 
Temporada Especial Ivete 
Sangalo”, estreia nesta terça, 
20h30, no Multishow, direto 
de Salvador.

O cenário tem três palcos 
conectados, com as vozes 
se encontrando ao longo de 

12 episódios inéditos. Entre 
os convidados, Carlinhos 
Brown, Os Barões da Pisadi-
nha, Léo Santana, Durval Le-
lys, Xand Avião, Zé Vaquei-
ro, Claudia Leitte, Wesley 
Safadão, Banda Eva, Gloria 
Groove e Mari Antunes.

O projeto para a reforma 
das instalações de Itapecerica 
da Serra, para receber os par-
ticipantes, prevê mudanças 
bem significativas, especial-

mente na decoração.
E um trabalho que será 

feito a toque de caixa, imedia-
tamente após o encerramento 
do “Power Couple”.

Na noite de hoje, 21h, tem 
a final da Copa América, com 
Brasil e Argentina na disputa 

do título no Maracanã.
Transmissão do SBT e 

ESPN.

A ESPN já tem fechada a 
compra do campeonato fran-
cês em suas próximas tempo-
radas. Hoje, sem dúvida, um 

dos principais da Europa.
Terá em campo Neymar e 

Mbappé, entre outras atra-
ções.

Gessica Kayane, a Gkay, co-
memora um novo momento da 
carreira.

Atualmente no elenco de “Os 

Roni”, no Multishow, ela es-
treou na Netflix como uma das 
protagonistas de “Carnaval”, seu 
primeiro trabalho no streaming.

O desempenho de Gkay em 
“Carnaval” foi tão positivo que 
rendeu um novo convite da 
plataforma, desta vez para uma 
série de suspense, ainda em 
gravação, com Fernanda Paes 

Leme, Silvero Pereira, Marcelo 
Médici, entre outros.

“Pela primeira vez as pessoas 
vão me ver fora da minha zona 
de conforto. Podem aguardar um 
trabalho incrível”, avisa a atriz.

A Globo está usando o Estádio 
Giulite Coutinho, do América, 
como uma das locações “Quanto 
Mais Vida, Melhor”, do Mauro 

Wilson, na fila das 19 horas.
Vladimir Brichta é Neném, 

que atendendo a pedidos volta 
aos gramados.

·       Marcada para dia 20, 
a coletiva do “Ilha Record”, 
com Sabrina Sato...

·       ...O programa tem 
estreia confirmada para o 
próximo dia 26.

·       Os diretores Larissa 
Vereza e Emiliano Ruschel 
concluíram os trabalhos de 
“Hidden Memories”, Memó-
rias Ocultas...

·       ... O filme reúne ato-
res internacionais e brasilei-
ros, casos de Carlos Vereza e 
Analú Prestes.

·       O especial dos 85 anos 
do Silvio Santos, criado e diri-
gido por Leonor Corrêa, con-
tinua com chamadas no ar...

·       ... E só na base do vem 
aí. Ainda não há uma data de-
finida para sua exibição.

·       Raul Gil gravou na 
quinta-feira passada, o pri-
meiro programa inédito, após 
a paralisação dos trabalhos 
por causa da pandemia e 
questões de saúde...

·       ... Vai ao ar neste pró-
ximo sábado e tem Flávia No-
ronha como integrante fixa.

·       Rita Guedes também 
está participando dos traba-
lhos preparatórios da segun-
da temporada de “Arcanjo 
Renegado”. Grava em breve.

·       O “Segue o Jogo”, da 
Globo nas noites de quarta, dá 
uma pausa na programação...

·       ... Mas volta ao ar de-
pois dos Jogos Olímpicos.

·       Muito conhecida do 
público brasileiro por causa 
das novelas no SBT, Maite 
Perroni se mudou para Eu-
ropa...

·       ... Vai protagonizar 
“Sin Ti No Puedo”, novo filme 
de Chus Gutiérrez, que será 
rodado na Espanha...

·       ... Ela será a primeira 
atriz mexicana a estrelar três 
séries via streaming no Ne-
tflix, Amazon Prime e Claro 
Video.

Faltou dizer Frente pro mar

E outra

Sábado daqueles

A propósito

Vez do streaming - 1

Vez do streaming – 2
C´est fini

Bate - Rebate


